

Alcaldía de Popayán y la Umata realizaron Feria Agropecuaria, Artesanal y Gastronómica

Campeños del sector rural, sin intermediarios vendieron sus productos.



La Alcaldía de Popayán a través de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria - Umata, adelantó una nueva versión de la Feria Agropecuaria, Artesanal y Gastronómica en la Plazoleta del Banco de la República.

Campeños de las diferentes veredas del Municipio, participaron de este evento con una amplia gama de productos orgánicos sembrados en sus parcelas, con el

ánimo de dar a conocer sus productos y rescatar alguna semillas típicas de la región caucana.

Específicamente, en la "Feria Agropecuaria, artesanal y gastronómica" participaron productores de las veredas el Hogar, San Antonio y Cajete, así como de asociaciones del municipio como Caucafe, Ruta del Maiz, ASAGROP, Tierra, vida y amor, Dispensa Avícola el Hogar, Almolonga Viviero.

Positivo balance deja proceso de Centros Deportivos Comunitarios en 2018

Estos centros de formación, son una de las apuestas más grandes de la Administración Municipal para fortalecer el tema deportivo en Popayán.



Con una especial jornada deportiva en el centro recreativo Colgate Palmolive, se realizó la clausura del proceso 2018 de los Centros Deportivos Comunitarios que a lo largo del año llegaron a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura con formación deportiva a distintos sectores urbanos y rurales de la capital del Cauca.

Cerca de 200 fueron los participantes de esta clausura que consistió en pequeños torneos de disciplinas como natación, fútbol, baloncesto y atletismo,

entre otras, que lograron generar integración en nuevas generaciones provenientes de distintos barrios de la ciudad.

Duante 2018, los Centros Deportivos Comunitarios de la Alcaldía de Popayán lograron beneficiar a más de 2.000 niños y jóvenes de todas las edades y estratos socioeconómicos a través de clases semanales dirigidas por monitores deportivos adscritos a la Administración Local.

En 2019, este especial programa buscará fortalecerse a través de la elección con la comunidad de las disciplinas que se dictarán en cada sector, para lo cual se abrió una convocatoria pública a mediados de 2018.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Ya viene la fiesta de los payaneses: La IV Fiesta de Reyes



Comunicado N°: 857

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

• **ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018** •
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0



Vehículos particulares

**EN TODA
LA CIUDAD**
7:00 a.m a 8:00 p.m.



Motocicletas

¡Evite sanciones!

**A PARTIR DEL
4 DE JULIO
AL 31 DE
DICIEMBRE**



Alcaldía de Popayán

SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán